

# フォレストニュース

植林が地球を救う

平成30年(2018)7月10日

No. 127

発行 高津啓洋

## レダの冬に咲く花



大きめの雹

パンタナールの冬は、レダでも雪の降ることがあります。積りませんが。しかし6月15日、雷と共に大きな雹(ひょう)が降りました。動画が送られてきましたので、写真を撮りました。皆さんも、19年間の開拓生活の中で初めての雹にびっくりです。

寒い季節にも、木々は準備をしています。マンゴーの花が咲いています。12月には美味しいマンゴーの実(下のような実をつけます)を食べることができます。

6月7月8月にかけて、去年は異常なほどラパッチョ(イPPER)が



イPPERの花が咲き出しました



去年のイPPERの花



マリーゴールドの花壇

が咲き乱れました。10数年ぶりのことでしたが、今年は少し静かに咲いているようです。

青年たちが、マリーゴールドの花を咲かせています。



マンゴーの花



美味しいマンゴー



仲良しの子ブタと猫



カピバラとヒツジと猫

## 動物の楽園

レダは動物の楽園です。と共に人が癒される楽園です。花壇で福島(左写真)さんが抱いている猫は、河野(左写真の右)さんがよく育てていて、豚やカピバラ、羊やダチョウとも仲良く暮らしています。

昼間は、動物たちはレダの敷地内を自由に散策しています。朝礼にもダチョウや、犬や羊も参加します。一度レダに訪ねてきてください。お待ちしております。